
 

 
Sitzungsort: 

Ulrichsgymnasium Norden, Musikraum, Raum 169, Norddeicher Str. 2-3,  26506 
Norden 

Sitzungsdatum: Sitzungsbeginn: Sitzungsende: 

15.08.2018 15:00 Uhr 16:50 Uhr 

 
Mitglieder / Anwesende Fraktion 

Gruppe 
Funktion 
Anmerkung 

 

Vorsitz   

Strömer, Wilhelm FW   

Mitglieder   

Albrecht, Hinrich SPD   

Bienhoff-Topp, Ida SPD   

Busker, Hinrich SPD  Vertretung für Herrn Erich Harms 

Erdmann, Erwin CDU  Vertretung für Herrn Sven Behrens 

Feldmann, Julia SPD   

Fohrden, Siebelt CDU   

Kleen, Barbara SPD  Vertretung für Herrn Hans Terfehr 

Looden, Jan-Adolf AfD  Vertretung für Herrn Holger Looden 

Odens, Roelf CDU   

Roß, Helmut Roß 
 Vertretung für Herrn Johann Wien-
beuker 

Seelgen, Blanka DIE LINKE.   

Wirsik, Petra GRÜNE   

Stimmberechtigte Mitglieder   

Heidrich, Sabrina  
Lehrervertreter allgemeinbildender  
Bereiche  

Kampers, Franz  
Vertreter der Organisation der Ar-
beitnehmerverbände  

Luden, Stephan  
Vertreterin der Eltern (allgemeinbil-
dende Schulen)  

Speckmann, Heinz  
Vertreter der Organisation der Ar-
beitgeberverbände  
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Sterk, Heiko  
Lehrervertreter berufsbildender 
Bereich  

Beratende Mitglieder   

Ignatzek, Anne  
Vertreterin des Kreissportbundes 
Vertretung für Herrn Remmer He-
demann 

Verwaltung   

Eiben, Talea  Amtsleitung  

Herrmann, Darinka    

Kleen, Jens    

Puchert, Dr. Frank  Erster Kreisrat  

 

 
Nicht anwesend: 

Mitglieder   

Behrens, Sven CDU   

Harms, Erich SPD   

Looden, Holger AfD   

Terfehr, Hans SPD   

Wienbeuker, Johann S.W.K.   

Stimmberechtigte Mitglieder   

Langenberg, Mara  
Schülervertreterin der allgemeinbil-
denden Schulen  

Sukatsch, Leo Leif  
Schülervertreter der berufsbilden-
den Schulen  

Beratende Mitglieder   

Hedemann, Remmer  Vertreter des Kreissportbundes  

Schoone, Detlev  Vertreter des Kreissportbundes  
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Tagesordnung 

 

Öffentlicher Teil: 
 

 1.  Eröffnung der Sitzung 

 2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

 3.  Feststellung der Tagesordnung 

 4.  Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung vom 04.06.2018 

 5.  Einwohnerfragestunde 

 6.  Vorstellung der Schule durch den Schulleiter Herrn Grätz 

 7.  Antrag der Fraktion DIE LINKE. vom 26.06.2018; Verkaufserlös soll für die 
Bereiche Bildung und Kulturförderung verwendet werden 
Vorlage: IX-AF/2018/022 

 8.  Schülerzahlen im Sek I und II Bereich des Landkreises Aurich 

 9.  Anträge im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich 
für das Jahr 2018 

 9.1.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: "Zurück durch die 
Zukunft" der Kunstschule miraculum in Aurich 
Vorlage: IX/2018/116 

 9.2.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des Pro-
jekts "Europahaus Guide" vom Europahaus Aurich 
Vorlage: IX/2018/109 

 9.3.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: "Einbeziehung des 
ehemaligen Lagergeländes in die Gedenkstätte KZ Engerhafe" durch den 
Verein Gedenkstätte KZ Engerhafe e.V. 
Vorlage: IX/2018/117 

 9.4.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung der Jozefa 
Mehoffera -Ausstellung durch die Künstlervereinigung Nordbrücke e.V. 
Vorlage: IX/2018/112 

 9.5.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des Litera-
turfestivals "Nach Oben Offen mini" durch Susannes Buchhandlung 
Vorlage: IX/2018/115 

 9.6.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des Pro-
jekts "Kinder stark machen" durch den Förderkreis der Grundschule 
Sandhorst 
Vorlage: IX/2018/113 

 9.7.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des Pro-
jekts "Hör mal Kunst" durch den Förderverein der Realschule Dornum 
Vorlage: IX/2018/114 

 9.8.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des Pro-
jekts "Moviecal Night 2018" des Fördervereins der Realschule Aurich e.V. 
Vorlage: IX/2018/111 



 9.9.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung der Lü-
tetsburger Schlosspark-Serenade 2019 durch den Förderverein Stadtor-
chester - Feuerwehr Norden - e.V. 
Vorlage: IX/2018/190 
 

 9.10.  Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des Pro-
jekts "Geschichtswarkstee" der Interessengemeinschaft Groothusen e.V. 
Vorlage: IX/2018/184 

 10.  Verschiedenes, Wünsche, Anregungen 

 11.  Einwohnerfragestunde 

 12.  Schließung der Sitzung 

 
 
 

Öffentlicher Teil: 
 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 
Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung  um 15 Uhr.  Er begrüßte alle anwesenden Mit-
glieder.  
 
_____________________________________________________________________ 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähig-

keit 
 
Der Vorsitzende stellte die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest.  
 
_____________________________________________________________________ 
 
TOP 3 Feststellung der Tagesordnung 
 
Änderungswünsche zur Tagesordnung gab es nicht; mithin stellte der Vorsitzende die 
Tagesordnung fest.  
 
_____________________________________________________________________ 
 
TOP 4 Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung vom 04.06.2018 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde bei 4 Enthaltung – wegen Nichtteilnahme – 
einstimmig genehmigt.  
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 14             Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 4              

einstimmig beschlossen 
______________________________________________________________________ 
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TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
Es gab keine Wortmeldungen.  
 
_____________________________________________________________________ 
 
TOP 6 Vorstellung der Schule durch den Schulleiter Herrn Grätz 
 
Herr Grätz, Schulleiter des Ulrichsgymnasiums Noden, stellte seine Schule kurz vor. Er 
erläuterte, dass das Ulrichsgymnasium Norden (UGN) das 9.-größte Gymnasium in 
Niedersachsen sei; aktuell würden 1.350 Schülerinnen und Schüler von 104 Lehrkräf-
ten unterrichtet. Er  nutze gerne die Möglichkeit dem Schulträger und den Politikern 
für die gute Ausstattung seiner  Schule zu danken und schlug vor, sich im Anschluss an 
seine Ausführungen die neuen naturwissenschaftlichen Räumlichkeiten anzusehen. 
 
Herr Grätz lobte das tolle Umfeld seiner Schule, die Lehrer seien engagiert und der Mix 
seiner Schüler aus städtischen und ländlichen Gegenden wirke sich positiv auf die 
Lehr- und Lernkultur aus. In dem Zusammenhang verwies er auf die aktuelle Berichter-
stattung in den Zeitungen; ein Schüler des UGN habe das beste Abitur in Niedersach-
sen abgelegt. 
 
Der Abg. Fohrden erkundigte sich nach der Lehrerversorgung. 
 
Herr Grätz erklärte, dass diese zu Beginn des Schuljahres noch bei 100 % gelegen habe, 
inzwischen habe man in geringem Maße (ca. 20 Std.) Personal an Grundschulen ab-
ordnen müssen. Insgesamt sei die Lehrerversorgung aber in Ordnung, zumal man in 
regelmäßigem Austausch mit den anderen Schulen vor Ort sei (KGS Hage-Norden, 
Oberschule Norden). Dennoch wolle er die Fragestellung nutzen, um einmal darauf 
hinzuweisen, dass durch die Vielzahl der kleinen Grundschulen (mit entsprechend we-
nigen Schülerinnen und Schülern) die mangelnde Lehrerversorgung begünstigt werde; 
größere Einheiten mit größeren Klassen wären für die Lehrerversorgung deutlich ef-
fektiver. 
 
Die Abg. Seelgen bat um Auskunft, wie viele Schülerinnen und Schüler mit Förderbe-
darf am UGN unterrichtet werden. Herr Grätz, erklärte, dass es insgesamt vier Schüler 
mit Förderbedarf gäbe. 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, wurde die Sitzung kurz unterbro-
chen; es folgte der Rundgang durch die Schule. 
 
 
_____________________________________________________________________ 
 
TOP 7 Antrag der Fraktion DIE LINKE. vom 26.06.2018; Verkaufserlös soll 

für die Bereiche Bildung und Kulturförderung verwendet werden 
Vorlage: IX-AF/2018/022 

 
Die Abg. Seelgen erörterte ihren Antrag, den Verkaufserlös für die Förderschule Groß-
heide in die allg. Bildungs- u. Kulturförderung zu geben. Sie machte deutlich, dass es 
immer wieder Projekte in den Schulen gäbe, die unvorhergesehen seien oder z. b. 
durch Fördervereine initiiert würden und die eine Mitfinanzierung verdienten. Man sei 
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der Meinung, dass es sinnvoll sei, insbesondere hierfür einen kleinen finanziellen 
Spielraum zu haben. 
 
Der Abg. Albrecht machte deutlich, dass man seitens seiner Fraktion bereit sei, das 
Modell grundsätzlich mitzutragen, sofern die Beschränkung auf die aktuelle Legislatur-
periode festgeschrieben würde; die Verwaltung solle beauftragt werden über die Ver-
wendung der Mittel jährlich zu berichten.  
 
Der Abg. Fohrden erklärte, dass die Idee, die durch die Nachnutzung der FS Großheide 
freiwerdenden Mittel, zweckentsprechend zu verwenden gut sei; man dürfe aber auch 
nicht vergessen, dass es in anderen Bereichen der Verwaltung, wie dem Sozialbereich, 
auch Projekte gäbe, die es zu fördern gelte. Er plädiere deshalb dafür, das Geld dem 
allg. Haushalt zuzuführen. 
 
Der Abg. Looden wies darauf hin, dass die Verwaltung des zusätzlichen Budgets zu 
einem unangemessenen Mehraufwand führen könnte. 
 
Abg. Seelgen entgegnete, dass dieses nicht erforderlich sei; sie machte noch einmal 
deutlich, dass es ihrer Fraktion darauf ankomme, dass das Geld flexibel für im Laufe 
des Jahres anfallende Projekte genutzt werden könne; ein Rechenschaftsbericht sei 
nicht erforderlich. Die Verwaltung sei sehr gut in der Lage die Mittelverwendung zu 
priorisieren. „Das Geld käme aus der Bildung und solle es auch für die Bildung verwen-
det werden“. 
 
Abg. Foohrden erklärte, dass eine Zweckbindung für den Bildungs- u. Kulturbereich 
schwierig sei; man sende ein falsches Signal an die Ausschüsse. 
 
Abg. Strömer erklärte, seine Fraktion plädiere dafür das Geld dem allgemeinen Haus-
halt zur Verfügung zu stellen. 
 
Der Abg. Erdmann war ebenfalls der Meinung, dass das Geld in den allg. Haushalt ge-
höre; die Idee, dass daraus besondere Projekte finanziert würden, könne er aber un-
terstützen. Man könne diese besonderen Projekte im Laufe des Jahres an die Politik 
herantragen. 
 
Der Abg. Fohrden verwies darauf, dass die abschließende Entscheidung im Kreisaus-
schuss gefällt werde. Man könne abstimmen. 
 
KR Dr. Puchert fasste die Diskussion kurz zusammen und erklärte, zunächst über den 
weitreichendsten Antrag abzustimmen sei; dieses sei der Antrag des Abg. Albrecht. 
Dieser sei im Wortlaut gleich mit dem Antrag der Fraktion DIE LINKE., beinhalte aber 
eine Einschränkung auf die Legislaturperiode. 
 
Die Abg. Wirsik erklärte, dass sie die Idee der Fraktion DIE LINKE. unterstütze; die zu-
sätzlichen Mittel sollten flexibel einsetzbar sein. 
 
Der Abg. Odens erklärte, auch er halte den Antrag für vertretbar; immer wieder zeige 
sich, dass Mittel für Notfälle oder Sonderaufgaben benötigt würden; insgesamt würde 
man den Schulen und deren Schülerinnen und Schülern eine Unterstützungsmöglich-
keit bieten, wenn kurzfristige Projekte oder Maßnahmen zu finanzieren seien. Die 
Verwaltung der Mittel solle durch die Kreisverwaltung erfolgen. 
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Der Vorsitzende verwies darauf, dass die Bereitstellung der Mittel haushaltsrechtlich 
zu klären sei.  
 
Sodann ließ er abstimmen.  
 
Der Verkaufserlös für die Förderschule Großheide i. H. v. jährl. 40.000 € soll für die 
Bereiche Bildung und Kulturförderung verwendet werden; die Verwendung der Mit-
tel erfolgt je nach Bedarf durch die Kreisverwaltung Aurich. Die Regelung ist festge-
schrieben auf die aktuelle Legislaturperiode.   
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 13             Nein-Stimmen: 4             Enthaltungen: 1              

mehrheitlich  beschlossen 
______________________________________________________________________ 
 
TOP 8 Schülerzahlen im Sek I und II Bereich des Landkreises Aurich 
 
KVORin Eiben erläuterte die aktuellen (vorläufigen) Einschulungszahlen im Sek. I u. 
Sek. II Bereich. Insgesamt gäbe es ca. 80 Schülerinnen und Schüler weniger als im Vor-
jahr, die auf die weiterführenden Schulen wechselten. 
 
Im Folgenden ging KVORin Eiben auf die kreiseigenen Schulen ein: So verzeichneten 
die Gymnasien in Norden (-20) und Aurich (-40) im Sek. I Bereich jeweils eine bzw. 
zwei Klassen weniger, als im Vorjahr, während die Anmeldungen im Sek. II Bereich 
konstant waren.  
 
Ein ähnliches Bild zeigt bei der IGS Aurich: Hier sei der Einbruch im Sek. I Bereich be-
sonders deutlich (-50). Insgesamt seien die Einschulungszahlen für beide Integrierte 
Gesamtschulen in Aurich innerhalb von 2 Jahren von 187 auf 77 zurückgegangen! Die-
ses sei zum einen auf die neue Schullandschaft mit zusätzlichen Gesamtschulen und 
deren Einzugsbereichen zurückzuführen, zum anderen werde es immer schwieriger 
den Elternwillen zu prognostizieren. Genauere Untersuchungen der Schülerströme 
seinen erforderlich.  
 
Im Anschluss ging KVORin Eiben kurz auf die übrigen Schulen im Sek. I Bereich ein: 
Eine Schule, die sich im Hinblick auf die Schülerzahlen sehr gut entwickle, sei die Real-
schule Aurich, die aktuell 40 Anmeldungen  mehr verzeichnet, als im Vorjahr. Bei den 
übrigen Schulen im Sek. I Bereich seien lediglich die Oberschule Norden (+13), die IGS 
Ihlow (+13) sowie die Realschule Dornum (-19) zu erwähnen, bei allen anderen Schu-
len, entsprächen die Anmeldenzahlen, denen der Vorjahre. 
 
KVOR Eiben erklärte, dass die Zahlen in der nächsten Sitzung noch einmal präzisiert 
werden könnten, falls dieses gewünscht sei. 
 
Abg. Odens fragte, ob es Erkenntnisse gäbe, wie viele Schüler jährlich als Rückläufer  
von den Gymnasien zu den Realschulen / Integrierten Gesamtschulen wechselten. 
KVOR Eiben erklärte, dass es diese Zahlen gebe; sie werde diese nachliefern. 
 
Weitere Wortmeldungen gab es nicht. 
_____________________________________________________________________ 
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TOP 9 Anträge im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Landkreis 

Aurich für das Jahr 2018 
 
Wortmeldungen zu den TOPs  9.1 bis 9.10 lagen nicht vor; man einigte sich darauf 
nach Vorlage abzustimmen:  
 
_____________________________________________________________________ 
 
TOP 9.1 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: "Zurück durch 

die Zukunft" der Kunstschule miraculum in Aurich 
Vorlage: IX/2018/116 

 
Für das Projekt der Kunstschule Aurich miraculum „Zurück durch die Zukunft“ wird 
im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich ein Zuschuss in Höhe 
von 3.000,00 Euro gewährt.   
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 18             Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 0              

einstimmig beschlossen 
______________________________________________________________________ 
 
TOP 9.2 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des 

Projekts "Europahaus Guide" vom Europahaus Aurich 
Vorlage: IX/2018/109 

 
Für das Projekt „Europahaus Guide“ des Europahauses Aurich wird im Rahmen der 
Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich ein Zuschuss in Höhe von 2.130,75 
Euro gewährt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 16             Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 2              

einstimmig beschlossen 
______________________________________________________________________ 
 
TOP 9.3 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: "Einbeziehung 

des ehemaligen Lagergeländes in die Gedenkstätte KZ Engerhafe" 
durch den Verein Gedenkstätte KZ Engerhafe e.V. 
Vorlage: IX/2018/117 

 
Für das Projekt „Einbeziehung des ehemaligen Lagergeländes in die Gedenkstätte KZ 
Engerhafe“ wird dem Verein Gedenkstätte KZ Engerhafe e.V. im Rahmen der Kunst- 
und Kulturförderung im Landkreis Aurich ein Zuschuss in Höhe von 5.000,00 Euro 
gewährt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 18           Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 0              

einstimmig beschlossen 
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TOP 9.4 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung der 

Jozefa Mehoffera -Ausstellung durch die Künstlervereinigung Nord-
brücke e.V. 
Vorlage: IX/2018/112 

 
Der Künstlervereinigung Nordbrücke e.V. wird für die Jozefa Mehoffera - Ausstellung 
ein Zuschuss in Höhe von 800,00 Euro gewährt. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 18           Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 0              

einstimmig beschlossen 
 
_____________________________________________________________________ 
 
TOP 9.5 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des 

Literaturfestivals "Nach Oben Offen mini" durch Susannes Buch-
handlung 
Vorlage: IX/2018/115 

 
Für die Literaturveranstaltung „Nach Oben Offen mini“ von Susannes Buchhandlung 
wird im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich ein Zuschuss in 
Höhe von 2.750,00 Euro gewährt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 18             Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 0              

einstimmig beschlossen 
______________________________________________________________________ 
 
TOP 9.6 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des 

Projekts "Kinder stark machen" durch den Förderkreis der Grund-
schule Sandhorst 
Vorlage: IX/2018/113 

 
Für das Theaterprojekt „Kinder stark machen“ des Förderkreises der Grundschule 
Sandhorst e.V. wird im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich 
ein Zuschuss in Höhe von 800,00 Euro gewährt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 18             Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 0              

einstimmig beschlossen 
______________________________________________________________________ 
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TOP 9.7 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des 

Projekts "Hör mal Kunst" durch den Förderverein der Realschule 
Dornum 
Vorlage: IX/2018/114 

 
Für das Projekt „Hör mal Kunst“ des Fördervereins der Realschule Dornum wird im 
Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich ein Zuschuss in Höhe 
von 1.000,00 Euro gewährt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 18             Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 0              

einstimmig beschlossen 
______________________________________________________________________ 
 
TOP 9.8 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des 

Projekts "Moviecal Night 2018" des Fördervereins der Realschule 
Aurich e.V. 
Vorlage: IX/2018/111 

 
Für das Projekt „Moviecal Night 2018“ des Fördervereins der Realschule Aurich wird 
im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich ein Zuschuss in Höhe 
von 1000,00 Euro gewährt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 18             Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 0              

einstimmig beschlossen 
______________________________________________________________________ 
 
TOP 9.9 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung der 

Lütetsburger Schlosspark-Serenade 2019 durch den Förderverein 
Stadtorchester - Feuerwehr Norden - e.V. 
Vorlage: IX/2018/190 

 
Für die Lütetsburger Schlossplatz-Serenade 2019 des Fördervereins Stadtorchester 
Feuerwehr Norden e.V. wird im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Land-
kreis Aurich ein Zuschuss in Höhe von 3.000,00 Euro gewährt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 18             Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 0              

einstimmig beschlossen 
______________________________________________________________________ 
 



 

10. SITZUNG DES AUSSCHUSSES FÜR SCHULEN, SPORT UND KULTUR 
 

 

11 | 11 

 

11 | 11 

 
 
 

11 | 11 

 
TOP 9.10 Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des 

Projekts "Geschichtswarkstee" der Interessengemeinschaft 
Groothusen e.V. 
Vorlage: IX/2018/184 

 
Für das Projekt „Geschichtswarkstee“ der Interessengemeinschaft Groothusen e.V. 
wird im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich ein Zuschuss in 
Höhe von 2.000,00 Euro gewährt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 18             Nein-Stimmen: 0             Enthaltungen: 0              

einstimmig beschlossen 
______________________________________________________________________ 
 
TOP 10 Verschiedenes, Wünsche, Anregungen 
 
Es lagen keine Wortmeldungen vor.  
 
_____________________________________________________________________ 
 
TOP 11 Einwohnerfragestunde 
 
Es waren keine Einwohner anwesend.  
 
_____________________________________________________________________ 
 
TOP 12 Schließung der Sitzung 
 
Der Vorsitzende schloss die Sitzung um 16.45 Uhr 
 
_____________________________________________________________________ 
 
 
 
 

gez. Strömer  gez. Kleen 

Vorsitzender  Protokollführer 
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